

Tätigkeitsbericht –

Was hat der Kinder- und Jugendbeirat bis jetzt alles gemacht

Ein erfolgreiches und intensives Jahr liegt hinter dem Kinder- und Jugendbeirat.

Der Posten des Vorsitzenden hat sich geändert. Dennis Buchholz ist seit 2016 der neue Vorsitzende des KJB´s. Die Stellvertretung hat Leoni Großgebauer übernommen. Ehemalige Mitglieder haben uns verlassen, aber dafür durften wir zwei neue Mitglieder begrüßen, die viel Freude und gute Ideen haben und uns hoffentlich erstmal erhalten bleiben.

Letztes Jahr absolvierten wir unter Anderem viele Feste der Stadt. Ein besonderes Highlight war das Kinderfest zum Jubiläum der KITA´s der Stadt Prenzlau. Die Mitglieder teilten sich verschiedene Aufgaben (u.a. Eintrittspreise kassieren, an den Ständen mitwirken, Moderationen übernehmen usw.).

Auch haben sich die Mitglieder über verschiedene Freizeitmöglichkeiten informiert und der Jakobikeller wurde besucht. Es wurden Informationen ausgetauscht und erfragt, was den Kindern wichtig ist bzw. was sie gerne verändern würden.

Der KJB lud auch den Jugendbeirat aus Templin, Rotar Act, Herr Walter von der Beratungsstelle „Lichtblick“ und Herrn Kropp von der Kinder- und Jugendbeteiligung Brandenburg ein. Interessante Gespräche folgten und es entstand die Idee einen Flyer zu gestalten. Dieser Flyer „Freizeitmöglichkeiten“ soll kinderfreundliche Plätze enthalten. Die Idee ist es Lieblingsplätze der Kinder herauszufinden und zu schauen, wo sich der Großteil der Kinder aufhält. Wir sind gespannt und hoffen auf ein gutes Gelingen bei diesem Projekt.

In dem letzten Jahr beteiligten wir uns auch an dem Lego-Projekt an der Grabow-Schule. Es entstand eine große Lego-Stadt.

Wir nahmen auch an verschiedenen Gedenkveranstaltungen teil. Unser letzter Gedenktag an dem wir teilnahmen war der Gedenktag zur Reichsprogromnacht.

Zwischenzeitlich hatte der KJB im Bürgerhaus ein Büro. Leider fand diese tolle Sache kein Gehör bei den Kindern und Jugendlichen, sodass wir das Büro aufgaben mussten.

Ein schönes Highlight zum Ende des letzten Jahres war der Auftritt auf dem Weihnachtsmarkt. Die Mitglieder des KJB´s entwickelten ein Weihnachtsquiz und holten Kinder aus verschiedenen Altersklassen auf die Bühne. Gesponsorte Geschenke wurden verteilt. Wir hatten sehr viel Spaß dabei und unterstützten gern, wenn die Kinder fragen hatten zum Quiz. Zum Schluss möchte ich einen kleinen Ausblick auf das kommende Jahr geben. Wir werden in diesem Jahr wieder am Kinderfest im Juni teilnehmen. Auch an einigen Gedenkveranstaltungen werden wir vertreten sein. Unser Highlight bzw. unsere größte Aufmerksamkeit wird der Freizeit- Flyer sein, dessen Gestaltung sehr wichtig für uns ist.